

# *La Russie envoie un nouveau convoi d'aide humanitaire aux populations de l'est de l'Ukraine*

---



Moscou, 20 février (RHC) Le ministère russe des Situations d'urgences a remis plus de 200 tonnes d'aide humanitaire aux populations de Donetsk et de Lougansk, en un temps record.

C'est le 15<sup>e</sup> convoi envoyé par la Russie depuis août 2014. Le vice président du Centre National pour les Situations d'urgences, Oleg Voronov, a expliqué que les habitants de l'est de l'Ukraine des villes les plus durement touchées par la crise humanitaire, ont reçu des aliments et des médicaments.

La cargaison, apportée par 30 camions est parvenue aux habitants de Donetsk, de Lougansk et de Debaltsevo.

La défense civile a indiqué dans un communiqué que ce convoi a été organisé dans l'urgence sur ordre du premier ministre russe Dmitri Medvedev, pour venir en aide aux populations du Donbass, qui subissent le blocus économique, financier et énergétique de Kiev.

Le ministère russe des Situations d'urgences a précisé qu'en plus des 30 camions, deux avions Iliouchine Il-76 ont également été mobilisés.

Le premier ministre russe a par ailleurs demandé au ministère de l'Énergie et à la compagnie Gazprom de proposer un plan d'approvisionnement humanitaire de gaz pour le Donbass, pour faire face au manque de carburant qui frappe l'est de l'Ukraine, où les habitants rencontrent des difficultés pour se chauffer en plein hiver.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/47249-la-russie-envoie-un-nouveau-convoi-daide-humanitaire-aux-populations-de-lest-de-lukraine>



**Radio Habana Cuba**